

OÖ-LIGA

St. Valentin schrieb an

ST. VALENTIN. Der ASK Case IH Steyr St. Valentin durfte sich nach dem verdienten Meistertitel in der Landesliga Ost nach fast vier Jahrzehnten wieder in der höchsten Bundesklasse des Landes beweisen und empfing auf heimischer Anlage die Union Raika Weißkirchen. Man trennte sich mit einem 0:0-Unentschieden. „Insgesamt geht die Punkteteilung heute in Ordnung, weil es in der ersten Halbzeit eine sehr ausgeglichene Partie war. Im zweiten Durchgang hatten die Gäste dann mehr Ballbesitz, aber wirkliche Hochkaräter gab es auf beiden Seiten nicht. Wir freuen uns, nach sehr langer Zeit endlich in der OÖ-Liga wieder angeschrieben zu haben und hoffen, dass wir den positiven Schwung aus der ersten Partie auch für die nächsten Aufgaben mitnehmen können“, so Valentin-Trainer Harald Gschnaidtner. ■